

## Elles ont osé, elles l'ont fait

Martine, Véronique, Louise, Monique, Gerda et France ont répondu au projet d'Hervé.

Partir de Mons dans le Gard le 14 juillet pour rejoindre, le 21 juillet, notre ville de Mons capitale européenne de la culture, en fêtant de la sorte les deux fêtes nationales.

Pendant 8 jours elles ont enfourché leur monture en carbone, pneus gonflés et chaîne huilée par leur homme qui chaque matin est levé tôt et se met à l'ouvrage.

Toujours coquettes, casques sanglés, lunettes ajustées et boucles d'oreilles colorées, quand on représente Mons, faut ce qu'il faut.

Sous un soleil de plomb, températures locales de saisons, jusqu'à 41 degrés, rien ne leur fait peur même pas la vaisselle de midi.

De temps en temps, un petit rappel à l'ordre pour les départs, pour certaines et certains, leurs mémoires ont enregistré à vie : « **Bon ca y est ?** ».

Elles se sont adaptées à un monde d'hommes toujours disponible et disposés, à soutenir moralement leur bikeuse pour les jours un peu difficiles.

Bravo les mecs.

Sportives et techniciennes de la route, elles se soucient des kilomètres et dénivelés des journées.

Notre petite nouvelle, France, entourée des aînées, s'est très bien distinguée dans tous les domaines, le sportif comme la convivialité, sans oublier d'y mettre sa bonne humeur.

L'organisateur et son lieutenant improvisé les ont portées en porte fanions tout au long du périple et face aux médias locaux.

Bravo les filles, bravo à tous, surtout à l'instigateur qui a tout supporté .....

Avant que vous lisiez ces lignes, vous aurez été récompensées et fleuries pour votre saison réussie.

Encore bravo, les Ladies DAM.

Votre serviteur et Président dévoué.